

# Joséphine est la première Cambrésienne de l'année

Les cigognes ont déployé leurs ailes sur le Cambrésis, durant la nuit du réveillon. Elles ont d'abord pris le chemin de la clinique Sainte-Marie, comme elles l'ont fait 849 fois en 2015, pour y déposer à 1 h 06 une jolie petite Joséphine, avant de s'envoler au Cateau-Cambrésis pour y emmener un Ilario mignon comme tout.



Ilario (photo de gauche) est le second bébé né dans le Cambrésis. Célestine (au milieu) est arrivée jeudi matin au Cateau-Cambrésis, et Mathéo jeudi soir au centre hospitalier de Cambrai.

## CAMBRÉSIS.

### LES TROIS DERNIERS BÉBÉS DE 2015 :

La journée des cigognes ont commencé à sillonner le Cambrésis à l'heure du laitier, jeudi. Célestine est arrivée le 31 décembre à 6 h 20, au centre hospitalier du Cateau-Cambrésis. Une jolie petite frimousse de 2,790 kilos, arrivée avec un peu d'avance sur le calendrier, « mais déjà très éveillée. » Et surtout un joli cadeau de fin d'année pour Jonathan Caillaux et Lucie Wallez, les heureux parents de ce premier bébé.

Dolorès et Patrick, deux habitants d'Escaudœuvres, ont ressenti le même bonheur, à 21 h 12, lorsqu'au premier étage du centre hospitalier de Cambrai, Mathéo Verriez a fait son apparition. Il était impatient d'arriver, lui aussi. Il aurait dû naître le 24 janvier. Il mesure 47 centimètres, pèse 3,130 kilos et est déjà très beau. « La grossesse s'est très bien passée », raconte sa maman, aide-soignante, radieuse. Mathéo a une grande sœur, Célia, qui a 4 ans et demi.

Une petite fille est née plus tard dans la soirée, à 22 h 10, à la clinique Sainte-Marie mais sa ma-

man a préféré ne pas en dire davantage sur elle.

### JOSÉPHINE, PREMIER BÉBÉ DE L'ANNÉE 2016

Elle aurait dû pointer le bout de son nez le 4 janvier, mais Joséphine était si impatiente de voir le jour que sa maman, Anne Grenier, institutrice à Aniche, est arrivée à la clinique Sainte-Marie, là où est né son conjoint, dans la nuit de mercredi à jeudi. Ce n'est qu'après 24 heures de travail que la petite fille est venue leur montrer, qu'avec ses 50 centimètres et ses 3,3 kilos, elle ressemblait déjà à son papa, Emma-

nuel Boitoux, 31 ans, conducteur de travaux.

C'est le premier enfant du couple cambrésien. Elle porte aussi les prénoms de ses deux grand-mères, Brigitte et Florence. La petite Joséphine se reposait, hier matin, contre sa maman avant que le reste de sa famille ne vienne la rencontrer.

### ILARIO, PREMIER BÉBÉ DU CATEAU-CAMBRÉSIS

Ilario Delville est arrivé à 3 h 20, hier, au Cateau-Cambrésis. Un joli bébé de 3,500 kg, déjà très éveillé et souriant qui, ce 1<sup>er</sup> janvier, a accueilli les élus et les

représentants de la direction du centre hospitalier les bras chargés de cadeaux. « Tout s'est bien passé même si Ilario est arrivé avec un peu d'avance sur le calendrier » explique l'heureuse maman Letizia. Ilario est le fils de Romain Delville et Laetizia Di Matteo. Un petit bonhomme qui a fait la connaissance d'Eleana, sa grande sœur âgée de 5 ans, et toute heureuse d'avoir un petit frère.

La maman attend désormais avec impatience sa sortie de maternité pour pouvoir rejoindre son domicile à Mennevret dans l'Aisne et toute sa petite famille. ■

## Des jumelles qui ne sont pas nées le même jour

### LE CATEAU-CAMBRÉSIS.

Sept bébés et seulement six mères étaient présentes à la maternité ce 1<sup>er</sup> janvier lors de la visite des élus car des jumelles ont pointé le bout de leur nez il y a quelques jours.

Des jumelles qui ont la particularité de ne pas être nées le même jour.

Démie, une jolie petite fille de

2,190 kg est née le 27 décembre à 23 h 56 et sa petite sœur, Zélia, 2,830 kg est née le 28 décembre à 0 h 24.

Deux jolis poupons qui dorment côte à côte et qui font la joie de Sabrina et Christophe Henderikx, tous deux boulangers au Cateau-Cambrésis et de leur deux premiers enfants. ■

J-N. DUMONT (CLP)

